~同居家族が濃厚接触者やCOVID−19陽性者と言われた場合の登園についてQ&A~

おおのみち保育園

志木市でも感染者が増え、家族が濃厚接触者やコロナ陽性者になり PCR 検査を受ける方が増えてきています。

濃厚接触者とは、患者がCOVID-19を疑う症状が出た2日前から、患者と同居又は長時間の接触があった、1m程度の近距離でマスクなしで15分以上接触があった人などを指し、 患者の症状などから総合的に判断して保健所から指導や連絡があります。

※現在、感染者の急増にともない保健所からの指導連絡までに時間を有するケースがありました。 その為、同居家族が陽性者となった場合、保健所からの連絡前でも濃厚接触者としての対応を させていただく場合がありますのでご了承ください。

Q.1. 濃厚接触者は感染しているのですか?

Ans. 濃厚接触者=感染者ではありません。濃厚接触者は、感染しているかどうかを確認する PCR 検査を行います。

Q. 2. 濃厚接触者になっても PCR 検査を受けて陰性だったら仕事や保育園に行っていいですか。

Ans. <u>検査の結果陰性であっても健康観察が必要になります。</u>健康観察期間とは<u>患者と最後に</u>接触した日から 14 日間となり、その間はご自宅やホテルで健康観察を行います。

Q. 3. 濃厚接触者は、高齢者や子供と一緒にいても大丈夫ですか?

Ans. 高齢者や持病のある方、妊婦や子供も同じ家で過ごして構いませんが、可能であれば同じ部屋で長時間一緒に過ごすことは避けてください。

濃厚接触者は自宅でもマスクの着用をしてください。

マスクは予防効果がある不織布がおすすめです。

Q. 4. 濃厚接触者の家族は仕事や保育園に行っていいの?

Ans. 濃厚接触者は陽性者と<u>最終接触日</u>から健康観察期間中はご自宅で過ごすことになりますが、濃厚接触者のご家族や同居の方は、<u>仕事や外出に制限はありません</u>。

仕事や外出時には必ずマスクの着用をお願いします。

ただし、勤務先によっては、それぞれのルールが決められているので、勤務先に確認をお願いします。引き続きご家庭でも健康観察と健康チェック表の記録をお願いします。

Q. 5. 新型コロナウイルス陽性者が家族内にいる場合、家族は仕事や保育園に行っていいの?

Ans. 家族内でコロナの感染者が出た場合は、保健所の判断で家族は濃厚接触者と認められることが多く、保健所の指示により PCR 検査を受けます。保健所が認めた濃厚接触者は PCR 検査を実施し陰性であっても健康観察期間が必要となります。健康観察期間は 患者と最後に接触した日から 14 日間となり、その間はご自宅で健康観察をおこないます。

※また、自宅療養中と入院とでは健康観察期間が異なるため、詳細は保健所にその 都度ご確認ください